



# Incatema potencia puesta en marcha instalaciones de agua en Haití por el COVID 19

Incatema Consulting&Engineering está potenciando la puesta en marcha de 8 pozos que suministran agua a la capital haitiana, dentro del proyecto de abastecimiento de agua al área metropolitana de Puerto Príncipe, con el fin de poner a disposición de las autoridades de Haití más litros de agua diariamente, para poder mejorar las medidas de higiene que tan necesarias son en la lucha contra el COVID-19.

El proyecto, financiado por el Banco Interamericano de Desarrollo, está dividido en dos lotes. El objetivo del primero de ellos es el equipamiento y conexión de estos ocho pozos a la red de la región metropolitana de Puerto Príncipe y, el segundo consiste en el refuerzo de la capacidad de bombeo de la Estación de Bombeo de Mariani, una de las zonas más deprimidas de la capital de Haití.

Los ocho pozos que se ponen en marcha ahora por si hicieran falta están situados a ambos márgenes del cauce de la Rivière Grise, ejecutados en los municipios de Croix des Bouquets (en el margen derecho del río) y el de Pétionville (en el izquierdo). Incatema ha ejecutado también obras adicionales a este proyecto, con la construcción de un nuevo depósito de agua potable en la colina VivyMitchell, como ya te contamos aquí.

## **Prevención de protocolos conta el coronavirus en las obras**

Incatema ha implementado protocolos de prevención contra el coronavirus en todas sus obras tanto en Haití como en República Dominicana, Senegal y Angola, tal como señala el director de Infraestructuras, Fernando Díaz: “Se han dado pautas de higiene a todos los trabajadores y estamos realizando inspecciones para asegurar que se cumplen. En este sentido, se está vigilando especialmente que los trabajadores utilicen los equipos de protección individual que se le han suministrado y que mantengan la distancia de seguridad recomendada. También se pide a los

trabajadores que permanezcan en casa si tienen fiebre y que comuniquen a la empresa cualquier otro síntoma que pudiera ser concordante con el coronavirus.”

“En la obra de Puerto Príncipe, en concreto, se han instalado lavabos en diferentes puntos de la obra para facilitar el lavado de manos siguiendo las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud, como principal medida en la lucha contra el COVID 19”, indica Díaz.



---

## Contacto de prensa:

Dpto. Comunicación  
comunicacion@incatemaconsulting.es  
913530520  
<http://www.incatemaconsulting.es>